

Venezuela : La participation de l'opposition aux élections ouvre un nouveau cycle de stabilité politique



Caracas, 1 septembre (RHC) Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a salué la décision de l'opposition de participer aux élections régionales et locales convoquées pour le 21 novembre prochain.

Avec cette position, un nouveau cycle de stabilité politique s'est ouvert, a déclaré le président, qui a également souligné l'exercice du vote comme la seule voie pour prendre le pouvoir au Venezuela.

'Plus jamais personne ne pourra rêver de prendre le pouvoir ignorant les urnes électorales', a-t-il assuré en s'adressant à l'opposition extrémiste qui, par le passé, a porté atteinte à l'ordre constitutionnel du pays par des actions violentes

La décision de l'opposition de participer au processus électoral de novembre a été annoncée à la suite du dialogue politique que mènent au Mexique les délégations du gouvernement bolivarien et de la soi-disant opposition dure.

Ce dernier groupe, appelé Plate-forme unitaire, comprend les partis Action démocratique, Volonté populaire, Justice d'abord et Copei.

Maduro a également annoncé le début d'une deuxième série de pourparlers vendredi.

Le 21 novembre prochain, les Vénézuéliens se rendront aux urnes pour élire 335 maires, 253 législateurs régionaux et deux mille 471 conseillers municipaux.

Les représentants les peuples originaires des départements d'Amazonas, d'Anzoátegui, d'Apure, de Bolivar, du Delta Amacuro, de Monagas, de Sucre et de Zulia seront également élus.

Le président Nicolas Maduro a souligné l'unité du Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV) et de ses alliés du Grand Pôle patriotique (GPP) en vue des élections régionales et municipales du 21 novembre.

Lors d'un atelier de formation politique avec les représentants du PSUV lors des prochaines élections, le chef de l'État a annoncé la concrétisation de l'alliance parfaite avec les forces du GP, qui soutiendront les candidats socialistes.

Maduro a précisé que la plus grande organisation politique du pays est passée de la phase interne de sélection des candidats au processus d'accords avec les partis alliés pour obtenir le soutien dans la course électorale pour les gouvernorats, mairies et organes législatifs régionaux et municipaux.

À cet égard, le président du Venezuela a exhorté les candidats à briser toute trace de sectarisme et à se placer à l'avant-garde du processus révolutionnaire, en se concentrant sur les problèmes quotidiens du peuple', a-t-il souligné.

Dans une autre partie de ses déclarations, le dirigeant vénézuélien s'est félicité de la décision annoncée par la direction politique du secteur le plus radical de l'opposition de participer aux élections régionales et municipales de novembre.

Nous avons amené toute l'opposition vénézuélienne au camp électoral', a souligné le président, en qualifiant ce fait de réalisation de la construction d'un processus de dialogue national en faveur de la paix et de la stabilité de la nation.

En ce sens, Maduro a souligné que le moment de l'inscription des candidats de la faction d'opposition représentée à la Plateforme unitaire du Venezuela constituera une reconnaissance du Conseil national électoral (CNE) et de l'Assemblée nationale (Parlement).

Après plusieurs années d'abstention et de recherche du pouvoir par des voies anticonstitutionnelles, le secteur le plus radical de l'opposition vénézuélienne a annoncé sa volonté de participer aux élections avec sous la bannière du Bureau de l'unité démocratique.

Le renouvellement du CNE et la convocation d'élections ont fait partie des accords de la table de dialogue nationale installée en septembre 2019 entre le Gouvernement bolivarien et plusieurs partis de l'opposition

démocratique.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/268801-venezuela-la-participation-de-lopposition-aux-elections-ouvre-un-nouveau-cycle-de-stabilite-politique>



Radio Habana Cuba